





AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO Dirección Corporativa de Comercialización Sistema informático punto de venta, QAD y digital invoice desktop, recaba datos de los clientes para llevar a cabo las ventas.

¿Quién es el responsable de tus datos personales?

La Casa de Moneda de México con fundamento en lo dispuesto en los artículos 1, de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO); y 3, de los Lineamientos Generales de Protección de Datos Personales para el Sector Público, es la autoridad responsable del tratamiento, y protección de los datos personales que proporcione; con domicilio en Av. Paseo de la Reforma No. 295, 5to Piso, Colonia Cuauhtémoc, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, C.P. 06500, Tel: (55) 50809850.

¿Para qué finalidad o finalidades utilizamos tus datos personales?

Los Datos recabados son:

Datos identificativos: Nombre, Domicilio, Código postal, teléfono local de contacto, teléfono celular, firma, correo electrónico, Registro Federal de Contribuyentes (RFC), Clave Única de Registro de Población (CURP), Identificación Oficial (Credencial para Votar). **Datos académicos:** Cédula Profesional. **Datos migratorios:** Tarjeta de Residente Temporal y Permanente en caso de extranjeros que radican en el país. **Datos Patrimoniales:** Tarjeta Bancaria.

Serán utilizados para las siguientes finalidades: Para la integración y envió del producto mediante el servicio de paquetería, se realiza asociación de órdenes de compra con los datos y nombre del contacto, integración del directorio de proveedores, integración de expediente de procedimientos y contratación.

Contacto en caso de irregularidades en sus órdenes de compra Envió de productos de sus órdenes de compra mediante el servicio de paquetería. Asociar órdenes de compra a su nombre y datos de contacto.

¿A quién transferimos tus datos personales?

La Casa de Moneda de México no podrá transferir sus datos personales a terceros, ya sean mexicanos o extranjeros, más que para las finalidades contenidas en el presente aviso.

Sus datos personales serán utilizados para preservar la seguridad de las personas y las Instalaciones de Casa de Moneda de México, y el tratamiento forma parte de las medidas de seguridad adoptadas al interior de la misma.









Se solicita la identificación y documentos para prevenir y detectar operaciones que involucren recursos de procedencia ilícita, en lo que respecta a la comercialización, de metales preciosos, piedras preciosas, joyas, relojes y donativos. Lo anterior conforme a los procedimientos y medidas comprendidos en el artículo 17 fracción VI de la Ley Federal para la Prevención e Identificación de Operaciones de Recursos de Procedencia Ilícita. Objeto de Aviso a La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) a través del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Asimismo, le informamos que no se realizarán transferencias de datos personales, salvo aquéllas que sean necesarias para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados; en este supuesto se podrá transferir a la Plataforma Nacional de Transparencia, https://www.plataformadetransparencia.org.mx/

Todos los datos personales recabados por Casa de Moneda de México se encuentran sujetos al consentimiento del titular de conformidad al artículo 27 fracción III, de la <u>Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados (LGPDPPSO)</u>, salvo las excepciones previstas en los artículos 22 y 70 de la citada ley.

¿Cómo y dónde puede manifestar la negativa al tratamiento de sus datos personales?

Si usted considera que su derecho de protección de datos personales ha sido lesionado por alguna conducta del personal de Casa de Moneda de México, o bien presume que en el tratamiento de sus datos personales existe alguna violación a las disposiciones legales en la materia podrá interponer la queja o denuncia correspondiente ante el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), para más información visite su portal de internet https://home.inai.org.mx/ en el apartado de Protección de Datos Personales).

Usted podrá ejercer sus derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición de Datos Personales directamente en el Módulo de Atención de la Unidad de Transparencia de Casa de Moneda de México, ubicada en Av. Paseo de la Reforma No. 295, 5to Piso, Colonia Cuauhtémoc, Alcaldía Cuauhtémoc, Ciudad de México, C.P. 06500; o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia http://www.plataformadetransparencia.org.mx/ o por medio del correo electrónico: saguirre@cmm.gob.mx

Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral y medios para comunicar a los titulares de los datos personales, los cambios realizados al aviso de privacidad.

Usted podrá consultar el aviso de privacidad Integral en la página de internet de Casa de Moneda de México, en el apartado denominado Protección de Datos Personales, Avisos de Privacidad Integrales, a través de la página de Internet https://www.cmm.gob.mx/tienda/transparencia/subap_prot_dp.html,

<u>www.cmm.gob.mx</u> o bien de manera presencial en nuestras instalaciones, Unidad de Transparencia.









La Casa de Moneda de México podrá modificar el presente Aviso de Privacidad, en cuyo caso se notificará a través del portal de la Casa de Moneda de México en Internet, <u>www.cmm.gob.mx</u>, apartado de Datos Personales.

Lo anterior se informa en cumplimiento a los artículos 3, fracción II, 26, 27 y 28 de la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados.

Fecha de elaboración: 2022	Fecha de modificación: 25 de febrero de
	2025

